

Doit-on avoir un projet personnel arrêté pour suivre Dieu ?

Un projet est-il forcément un projet qui construit quelque chose de concret ?

Attention à ne pas avoir par ailleurs de projet trop précis sous peine de ne plus suivre Dieu mais le projet que nous nous sommes fixé.

« Désirez ardemment des dons spirituels »(Corinthiens) : C'est un moyen et non une finalité.

Il faut suivre Dieu dans SON projet et non le nôtre : Michée V 8 et Marc XII 29 à 31.

Il faut se positionner en serviteur de Dieu., être à sa disposition.

Ce projet peut-être de marcher avec Dieu, être en relation avec Lui, en communion : Romains XII.

Il faut toutefois une rupture : Décider d'être pour Dieu, de le servir, de le suivre, ...

On peut former des projets et prendre ce qui se présente. Il faut donc être attentif. C'est dans le mouvement que les occasions, les opportunités se créent. L'oisiveté et la staticité ne sont donc pas recommandées si l'on veut bouger pour Dieu. Il faut prendre des initiatives, auquel Dieu répondra.

Il faut aussi prendre ce qui se présente à nous. Mais attention à ne pas aller à l'extrême. Pensons à nos limites personnelles et nos capacités, que l'«on ne peut dépasser. Dieu est avec nous, mais on reste humain. Il faut être lucide.

Attention à ne pas faire de ce projet notre identité. Il peut échouer sans que nous échouions. On doit travailler pour Dieu mais surtout avec Lui.

Le projet n'est donc pas obligatoire, et l'engagement peut, en lui-même former un projet personnel. Dans tous les cas, il faut rester attentif, à disposition, décider, mettre des priorités.

Et LA priorité est : marcher humblement avec Dieu. Notre valeur n'est pas celles de nos actes.

Il faut être bien pour faire bien. On ne peut agir pour combler un vide intérieur.